

議長杯野球大会

5月18日、日本化学三春対三春軟式野球クラブの2チームが戦い、5対3で日本化学三春が優勝しました。

優勝チーム わたなべとしお 渡部寿夫監督より

昨年に引き続き優勝することができました。最近は熱中症と闘いながらの野球ですが、審判に敬意を表しながら来年も優勝を目指します。



議長杯ゲートボール

第22回三春町議会議長杯ゲートボール大会を、5月22日に白山ゲートボール場にて行いました。12チームが熱戦を繰り広げ激戦の結果、今年は八雲会チームが優勝、平成会チームが準優勝、桜寿会Aチームが第3位という結果となりました。優勝・準優勝チームは県大会進出となります。

八雲会チームの声

初めて出場する人もいるなど、参加することに意義があるということで、みんな無心に頑張った結果でした。嬉しく思います。日ごろの練習は週2回です。皆さん健康維持が目的で楽しく励んでいます。



田村地方町村議会議長会表彰

佐藤弘議員が田村地方町村議会議長会より表彰されました。

佐藤弘議員は、平成29年10月から令和元年9月までの2年間と、令和元年10月から令和5年9月までの4年間にわたり議長として活躍され、住民の福祉向上や地方自治振興に尽力されています。表彰おめでとうございます。

